Le milan royal

Le milan royal est un rapace diurne qui plane dans le ciel. Sa queue longue et fourchue, ses longues ailes étroites avec des taches claires sur le dessous permettent de le distinguer des autres grands oiseaux de proie.

Avec des ailes qui peuvent atteindre plus de deux mètres d'envergure, le milan royal est un maître du vol. Il est surtout connu pour sa capacité à voler en faisant des acrobaties impressionnantes pour attraper sa nourriture en plein air. Il se sert de sa queue comme gouvernail.

Son plumage est brun-roux avec des nuances de gris et parfois de noir sur les ailes. Les jeunes milans sont un peu plus ternes que les adultes et acquièrent leur couleur brillante en grandissant.

Le milan royal a un régime alimentaire varié. Il mange souvent des petits animaux morts qu'il trouve mais il peut aussi chasser des rongeurs, des petits oiseaux ou même des poissons. Rapaces solitaires, les milans royaux se retrouvent parfois en groupe autour de lieux abondants en nourriture.

En général, les milans royaux préfèrent vivre dans les zones ouvertes avec des arbres pour se reposer et nicher, mais ils peuvent aussi être trouvés près des lacs ou des rivières. L'oiseau est une espèce protégée en France.



Copie les questions et rédige les réponses sur ton cahier

- 1. Quelle caractéristique permet de distinguer facilement le milan royal des autres rapaces ?
- 2.À quoi ressemble le vol du milan royal?
- 3.Comment est le plumage du milan royal et comment change-t-il avec l'âge ?
- 4.De quoi se nourrit principalement le milan royal ?
- 5.0ù préfère-t-il vivre et nicher?

